
 

 

 

 

 

☆久しぶりの全校朝会☆ 
体育館での全校朝会がありました。全児童生徒が集まっての

朝会は、久しぶりでした。中学生の話の聞き方はさすがです。 

校長先生からは、「学びの７本柱」についての話がありました。

今取り組んでいる学習規律をもう一度確認しました。みんな真

剣に話を聞いていました。これまでの自分を振り返る時間とな

りました。 

☆芦刈中学校の校歌☆  

～芦刈っ子の底力 校歌に有り～ 

 

 

 

 

 

 

 

 先日、在京芦有会の方より、学校に葉書が届きました。子供たちの未来のために、教え

たことが育つ様に校歌の解説をお願いしたいという内容でした。それを受けて、山口指導

教諭から、葉書の内容や校歌とは、校歌の解説などについて、話をしてもらいました。芦

刈小・中学校を卒業した方々は、今でも校歌を大切に思っていること、その思いを受け継

ぐ子供たちは、校歌を大切に思い、歌ってほしいことを感じたと思います。そのあと、芦

刈小学校と芦刈中学校の校歌を歌いました。 

☆第 3 回学校運営協議会がありました☆ 
１０月２７日（金）に第３回目の学校運

営協議会を開催しました。まず、授業参

観をされた後、会議を行いました。主に、

これまでの学校行事や、全国・県学習状

況調査や学校評価（中間）の結果につい

ての話し合いでした。地域で学校を支え

てくださっている皆さんからいろいろな意見をいただきました。特に、文化発表会につい

て、子供たちの頑張りに感動したとお褒めの言葉をいただきました。この協議会でいただ

いた意見は、これからの学校運営につなげていきたいと思います。 

と も に 

 
 

～「ともに」「つなぐ」小中一貫教育～ 
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山口先生の話を聞いてから、

校歌斉唱をしました。小学生

の元気な歌声と違い、中学生

は、気持ちが込められた歌声

でした。 

裏面もご覧ください。 



☆５年生宿泊学習☆ ～北山少年自然の家に行ってきました～ 

１１月１日・２日、５年生が北山少年自然の家へ１泊２日の宿泊学習に行ってきました。

日中は、夏を思わせる暑さでしたが、両日とも天候に恵まれて、日程を終えることができ

ました。北山湖周辺の自然に触れながらグループで活動する「スタンプラリー」、焼杉の板

を使った手作りのプレート、キャンドルの集い、野外炊飯カレー作り、どれも初めて体験

することばかりだったと思いますが、子供たちは、協力しながら頑張りました。あいさつ

は、とてもさわやかで、話の聞き方も上手でした。 

 

 

 

 

☆元気よく体を動かそう！☆ ～体力向上大作戦～ 
 毎週火曜日の昼休みに、南グランドへ出て中学部の体力づくりタイムが始まりました。

健康委員会が計画して取り組んでいます。歩いても走っても大丈夫、みんなで楽しく体を

動かして、感染症に負けない体を作るために、グランドを走っています。 

 

 

 

 

 

 

 

☆小城市少年少女の声大会☆ 
１１月１８日（土）に「小城市少年少女の声大会」が行われ、８年生の田中真琴さんと６

年生の渡邊陽亮さんが代表で出場しました。田中さんは、「私たちが高齢者にできること」、

渡邊さんが「基本のあいうえお」という題で話をしました。２人とも落ち着いて、堂々と

発表することができました。素晴らしかったです。 

 

 

 

 

５年生全員そろって写真撮影。 

快晴の中、スタンプラリーを終えて、やや

疲れている様子です。 

背筋を伸ばして話を聞く様子。 

所員の方へのあいさつも忘れません。 

北山湖周辺をグループで散策す

る様子。 

走った周数のチェックポイント。 

チェック後は、また走り出します 
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